

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

zuerst mal der wichtige Termin: 10. Dezember, 16-22 Uhr, Maibaumplatz, Ottenhofen feiert Advent!

Das Jahr neigt sich also eindeutig seinem Ende zu, wir haben noch eine Gemeinderatssitzung am 13.12., die traditionell bei Camillo im Nebenzimmer stattfindet. Wir haben einiges geschafft in diesem Jahr: Das Kinderhaus liegt im Plan, die Eröffnung ist für Herbst 2023 geplant und das schaffen wir auch. Der gemeindliche geförderte Wohnungsbau auf dem Gelände des ehemaligen Autohauses hat mit dem Bau der Tiefgarage begonnen, die Fertigstellung ist im Frühjahr 2024 geplant. Der neue Gehweg an der Erdinger Straße wird im Frühjahr in Angriff genommen. Auch die ersten Bauten im Neubaugebiet am Schlehbach sind in der Ersterhebung, die privaten Häuslebauer können im Frühjahr 2023 starten, die Erschließung wird noch vor Weihnachten fertig gestellt. Für das neue Wasserhaus sind wir bereits in der Entwurfsplanung, vorbereitende Maßnahmen und die Verlängerung der Wasserrechte sind bereits erledigt.

Die Bebauungspläne „Schlossgelände“ und „Ottenhofen Mitte“ machen Fortschritte, „Herdweg – nördlich und südlich der Isener Straße“ ist durch den Fund geschützter Tierarten wieder um ein Jahr ausgebremst worden, in dem nun die Untersuchung des Artenschutzes (erneut) läuft.

Etwas unglücklich ist immer, wenn alle Bauvorhaben gleichzeitig starten und die Bautätigkeit zu Einschränkungen führt. Ich möchte mich nochmal bei allen entschuldigen, die Einschränkungen hatten und noch haben, und um Verständnis dafür bitten.

Nun wünsche ich – auch im Namen aller Gemeinderäte – allen eine schöne Adventszeit und hoffe, dass wir uns am 10. Dezember auf dem Maibaumplatz sehen.

Herzlichst, Ihre/Eure Nicole Schley